

## **La Vila Joiosa se suma al Día Mundial de la Endometriosis y se solidariza con las afectadas por esta enfermedad**

Autoridades municipales junto a representantes de la asociación 'El Grito del Silencio' han desplegado una pancarta en la fachada del Xalet Centella por el Día Mundial de la Endometriosis donde también se ha dado lectura a un manifiesto

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha conmemorado esta mañana el Día Mundial de la Endometriosis que se celebra hoy, 14 de marzo, desplegando una pancarta en la fachada de la Oficina de Turismo del Xalet Centella, y dando voz a la asociación 'El Grito del Silencio', con la lectura de un manifiesto cimentado en su objetivo de dotar de mayor visibilidad social a la enfermedad y recibir una mejor atención primaria para las mujeres afectadas. El acto ha contado con representación institucional del Ayuntamiento de la Vila Joiosa y representantes del colectivo 'El Grito del Silencio', mostrando el apoyo de la administración local y su unión con el colectivo social en pro de su causa. Además, durante la noche de hoy y la de mañana el edificio quedará iluminado de color amarillo para mayor visibilidad de esta enfermedad y como muestra de apoyo a las mujeres afectadas “Nos solidarizamos con el trabajo realizado por la asociación y con su causa de crear conciencia social para llegar a aquellas mujeres y personas que desconocen la enfermedad. Informar bien es prevenir y evitar la normalización de sus síntomas asociándolos a la menstruación”, ha expresado Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa. “Se trata una enfermedad sufrida en silencio. Queremos romper ese tabú relacionado con la endometriosis para normalizar su existencia y mejorar su diagnóstico y tratamiento desde edades tempranas”, ha dicho durante el acto Agustín Muñoz, edil de Juventud de la Vila Joiosa. La endometriosis es una enfermedad multisistémica caracterizada por la presencia de un tejido similar al revestimiento del útero (endometrio) fuera del útero, lo que provoca dolor incapacitante. “Señalar a las afectadas con prejuicios y con un lenguaje negativo es todavía habitual en nuestra sociedad ya que es una enfermedad oculta bajo estigmas sociales”, denuncian desde el colectivo ciudadano. Desde la Asociación de familiares y pacientes afectadas de Endometriosis de la provincia de Alicante, El Grito Del Silencio, además

de promover la visibilización, concienciación y romper con los estigmas, se busca dar apoyo y asesoramiento a las personas que sufren esta patología. Desde el colectivo instan a "Gritar al Silencio que tienen Ganas de Vivir" solicitando la participación ciudadana en la Masterclass de Zumba, dirigida a todos los públicos que se realizará el próximo domingo 26 de marzo a las 11:00 horas en el auditorio de la Barbera. Las personas asistentes deberán vestir una prenda amarilla, ya que es el color que representa esta enfermedad, ya que al concluir este acto se procederá a crear, con la ayuda de los asistentes, un lazo amarillo gigante humano. Más de dos millones de niñas, mujeres o personas con útero están afectadas de endometriosis en España; más de 190 millones en todo el mundo. Su diagnóstico tarda 9 años, no hay cura, no hay tratamiento, no hay investigación ni especialistas suficientes. Las mujeres afectadas conviven con el yugo de un gran estigma social y sanitario como es "la regla es normal que duela". Es por ello que se le considera una enfermedad invisible e invisibilizada, también conocida como "el cáncer blanco".

**Noticia publicada el** 14 de Marzo de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Sanidad.

